



PROCES-VERBAL N°1
REUNION COMMISSION BEACH SOCCER
Samedi 21 avril 2018 – 11h00
SAINT-PAUL

Présents : Yves ETHEVE – BARRABE Claude – SIDONIE Hubert – JEAN CLAUDE Christian – MARBOIS Fabrice – RAMCHETTY Jean René – RINGUIN-VELLEYEN Didier – ROEBRT Willy – SAIDOU Idriss
Absent(s) excusé(s): Jérémy BASQUAISE

Introduction du Président :

Le travail de la Commission se résume surtout à la remise en place d'un championnat Beach Soccer à la Réunion et à la participation aux diverses compétitions de la F.F.F, la CAF et de la COSAFA. L'objectif est de préparer et de relancer les compétitions et dégager une Sélection Beach Soccer la plus compétitive possible.

Il sera utile de prendre contact avec les villes afin de mettre en place les rencontres et afin de servir localement la première mouture de la Sélection de la Réunion de Beach Soccer.

La Ligue dégagera les moyens nécessaires pour les participations de la Sélection aux diverses compétitions.

La formation des arbitres étant une nécessité, le Comité Directeur a nommé M. RINGUIN VELLEYEN Didier, arbitre fédéral, pour une ouverture à ce niveau. Une totale confiance de la Ligue est accordée à M. RINGUIN VELLEYEN pour l'arbitrage. La Régionale d'Arbitrage devra être informée de la nomination de M. RINGUIN VELLEYEN, voir si la Commission aurait un deuxième arbitre à proposer.

Le Président indique la facilité à remettre les diverses pratiques avec l'arrivée de M. Jean Marc NOBILO.

Les grands mots : Forte détermination, formation arbitrage, éducateurs.

Intervention de M. BARRABE :

M. BARRABE, Président de la Commission Beach Soccer, remercie les personnes présentes. Il est très fier que le Comité Directeur souhaite relancer le Beach soccer à la Réunion. C'est un sport à part entière qui mérite sa présence à la Réunion autant que les autres pratiques.

M. BARRABE précise que toutes les personnes sont diplômées du CFF Beach Soccer. En ce qui concerne le Challenge Régional, lors de la prochaine réunion, la Commission de Beach Soccer travaillera sur sa mise en place au mois de juin et de juillet 2018. Pour cette

année, le vainqueur du Challenge Régional ne participera certainement pas au Challenge National pour des raisons budgétaires liées au nouveau format de ce dernier. Néanmoins, un courrier devra être rédigé à la F.F.F. pour la non participation de la Sélection de la Réunion au Challenge National.

En parallèle, la LRF a reçu un courrier d'invitation de « Marseille Beach Team » pour participer au tournoi international qui se déroulera du 16 au 19 août 2018 à Marseille.

M. BARRABE souhaiterait orienter la pratique du Beach Soccer au niveau des Jeunes et les féminines. « La caravane kids foot » n'existant plus, « la Caravane Kids Beach » pourrait voir le jour.

Un autre projet a été évoqué avec les représentants du Beach Soccer aux Antilles, pour l'organisation d'une Coupe des DOM de Beach Soccer.

Concernant le développement du Beach Soccer dans la zone Océan Indien, il y a une forte probabilité que la sélection de la Réunion participe à la prochaine compétition de Beach Soccer mise en place par la COSAFA au mois d'octobre aux Seychelles.

Axes de réflexion de la Commission :

La Commission souhaite une remise en place du CFF Beach Soccer mais il n'existe pas encore de contenu pour la certification.

Le Président de la LRF indique que la Ligue aidera les clubs en dotation de ballons
Le car podium est un outil de propagande à utiliser en faveur du Beach Soccer.

Le Challenge Régional de Beach Soccer sera certainement ouvert aux clubs de futsal et entreprises.

Si les clubs ne sont pas affiliés à la LRF, ils devront se mettre en règle au niveau de l'institution dans le cas échéant les joueurs devront prendre une licence foot loisirs dans un club déjà affilié et en règle au niveau de la LRF. Les clubs intéressés pourront créer une section Beach Soccer.

La Commission Beach Soccer travaillera en collaboration avec la Commission Régionale des Terrains et des installations sportives pour une mise au norme des terrains.

Les référents administratifs de la LRF désignés sur la Commission Beach Soccer seront Mesdames Marjorie ETIENNE et Stéphanie RAMCHETTY.

Tâches à effectuer :

- ✓ Prendre contact avec M. COUDERC et M. SAYEDE de la Mairie de Saint Denis pour un RDV
- ✓ Trouver un équipementier et des sponsors dédiés au Beach
- ✓ Mise en place d'un calendrier général prenant en compte les absences pour participation aux différents tournois
- ✓ Mise en forme des projets, communication site LRF et conférence de presse, flyers/tracts sur le Beach Soccer

Date de la prochaine réunion : Vendredi 27 avril 2018 à 18h00 au Stade PJ BENARD.

Le Président,



Claude BARRABE